

Excmo. Campesino

Lucila
Santibañez
gestora

Lic. Claudio
Arrau

LH

ENCUENTRO CON LA COMUNIDAD DE CARAHUE

10-1-2006

En mapudungún Carahue significa "donde hubo un lugar", porque se fundó en el mismo lugar donde estuvo la ciudad de La Imperial entre (1551 y 1723). Pero la lengua mapuche le otorga un segundo significado, el de "ciudad nueva".

Esta es la primera vez que vengo a Carahue desde que soy Presidente, pero vine varias veces antes como ministro y luego como candidato.

Y siento que hemos avanzado, siento que hoy día Carahue es una ciudad nueva y con los recursos que para este año están aprobados, Carahue va a ser una ciudad mejor.

Hoy inauguramos el conjunto habitacional Nuevo Horizonte, felicidades a las 120 familias que inician una nueva vida. Y como nos llena de orgullo saber que de estas 120 familias 108 son lideradas por mujeres jefas de hogar. Tal como nos llena de alegría constatar que 14 familias que pertenecen al programa Chile Solidario hoy reciben su vivienda.

Eso es parte del esfuerzo que hemos hecho en estos años. Desde el año 2001 a la fecha se han construido en esta comuna más de 528 viviendas con recursos del programa del Fondo Solidario de Vivienda, las que sumadas a los 25 subsidios entregados el año recién pasado nos han permitido hacer realidad el sueño de la casa propia a más de 550 familias.

Pero también le estamos dando el vamos a un Plan Bianual para pavimentar caminos que hoy están en mal estado o que son de tierra.

Se pavimentarán 20 kilómetros para facilitar el acceso de Carahue a Puerto Domínguez, 12 kilómetros entre Nueva Imperial y Carahue y 4 kilómetros entre Carahue y Trovolhue. (11 Km) → Tranafuet, Vilco; Dirección Vialidad

Entre el próximo año y el 2007 invertiremos en el mejoramiento de los caminos comunales de Carahue más de 623 millones y medio de pesos. Dirección Vialidad

Del mismo modo, en obras de pavimentación se invertirán en los próximos dos años más de siete mil 300 millones de pesos.

Ello da un total de la inversión en este tipo de obras de más de siete mil 900 millones de pesos. Ello supondrá, entre otras iniciativas, mejorar los caminos actuales, reacondicionar puentes y pasarelas y mantener los caminos de ripio y tierra de la zona en las mejores condiciones posibles.

Por eso decimos que lo que hoy día celebramos nace del país que hemos ido construyendo, nace de la claridad y la opción que hacen las autoridades sobre cuál es la forma de crecer, dando espacio a todos los que a diario se esfuerzan por mejorar. Y lo hacemos conscientes que los gobiernos son transitorios, pero que las regiones y su gente son permanentes.

Nada de esto hubiera sido posible sin el apoyo de ustedes, de los 15 millones de chilenas y chilenos. Gracias por haber confiado en nosotros, gracias por haber depositado sus esperanzas en este Presidente.

- Chile Solidario - Según 50.000 este año
- Villa Estación: Mejorar.